



第 93 号
編集発行

愛知県立大府東高等学校 PTA
平成26年2月28日発行

卒業おめでとう!! 第29回生

第29回卒業生の皆さんへ 寛容の心を持つて

PTA会長



深谷正之

校長



小野寺雄二

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。また、保護者の皆様には、卒業を迎えられたことを心よりお喜び申し上げます。思春期まつただ中の難しい年頃の我があり、一喜一憂された三年間であった事と思います。本当にめでとうございます。

『帰らぬ昨日を今日に生かし 今日の反省を明日に生かそう』という言葉を、卒業生に贈りたいと思います。言葉の意味は、過ぎてしまった時間は戻らないが、行ったことは厳然として実績として残ります。失敗を反省することにより、そこから教訓を得て、明日へ飛躍の糧とすることです。

卒業する皆さんには、新しい環境での生活を迎えることとなりますが、取り巻く環境は決して楽観出来るものばかりではありません。多くの壁に阻まれ、目標や希望を見失うこともあると思いますが、高校生活で培ったことを思い起こし、歩みを止めることがなく目標に強い心で立ち向かって下さい。

最後になりますが、本校PTA活動に対して、多大なる御理解と御協力を頂きました会員の皆様、そして校長先生をはじめとする諸先生方に御礼申し上げます。ありがとうございました。

二十九回生の皆さん、卒業おめでとうございます。校訓「努力」労を惜しまない姿勢が実を結び、卒業の栄誉を得られました。また今日まで温かく見守り、力強くご支援下さったご家族の方々にも深く敬意と感謝の意を表しますと共に重ねてお祝い申し上げます。

これからは、それぞれが選んだ道に進んでいくわけですが、労を惜しまない姿勢を忘れることなく、自分の人生を積極的に切り拓いていかれるよう期待をしています。

そして皆さんには、社会の一員として良い社会を創造していかねばならない使命もあります。グローバルな情報化の波に飲み込まれず、真の豊かさを実感できる社会を実現するためには、様々な体験を通して己の人格を磨き、洞察力を養い、互いに支え合って生きる「寛容の心」を持ち合わせることが大切であると考えます。

卒業に際し、孔子の言葉を餞とします。一生涯を通して実践すること、それは「恕」です。「自分がされたくないことは、人にもしてはなりません。」皆さんの前途に幸多かれとお祈りしています。



最後に贈ることば

『人との交わり』

第三学年主任 間瀬 紀穂

好きな人もある

嫌いな人もある

気の合う人もある

気の合わぬ人もある

いつしょに働きたくとも

働くことの叶わぬ人もある

いつしょに働きたくないとも

働くかなければならぬ人もある

会いたくとも

会つてはならぬ人もある
会いたくなくとも
会わねばならぬ人もある
誰とでも交わってみることだ
人皆兄弟であることがよくわかる

『自分の仕事』

自分の仕事を軽蔑する人は

その人自身も他人から軽蔑される
自分の仕事にたいして
ほこりとよろこびと感謝のない人が
よい仕事をしたといふことはない
自分の仕事を天職と信じて
仕事を大切にする人は
誰からも尊重される

好きな人もある
嫌いな人もある
気の合う人もある
気の合わぬ人もある

卒業おめでとうございます。

そんな人たちのあつまりでありたい

他人から尊重されこそ
よい仕事ができる
お互いの職場は
自分の仕事を尊重し
気くばかりよく

大切に仕事をすすめていく
そんな人たちのあつまりでありたい

でしよう。失敗を恐れず、面倒がらず、
前向きにとらえて、さらなる成長をして
ください。

最後に、私のモットーであり、クラス
の皆さんもよくいっていた言葉を二十九回
の皆さんへ送ります。

「どことん楽しもう。辛いことでも、ど
うせやるなら、徹底的に楽しめ。」

成長そして飛躍

三組担任 加藤 和彦

入学式にひどい髪型で登校し、その後

も度重なる指導を受けた人が今では次の

ステージでの活躍に希望を抱いている。

放課となればそこら中で騒いでいた人も

最後の体育祭では応援団長として学年を

統率し、秘めたるパワーを發揮してくれ

た。遅刻と欠席数は学年屈指、部活を辞

めたり、戻つたり、とにかく不安定だつ

た人や自分に甘く、厳しさから逃がれがち

だつた人が最後の大会ではチームを鼓舞

し、走り、体を張り、諦めずに戦つてくれ

た。キヤブテンという重圧に悩み苦し

んでいた人がそれを乗り越え、最後まで

高校サッカーに情熱を捧げ、後輩たちに

その存在の大きさを示してくれた。中学

時代は補欠だった選手が地道に練習を続

けレギュラーをつかみ、チームに欠かせ

ない選手になり、努力することの大切さ

を表現してくれた。他にもたくさんの人

が成長してくれました。

人生これからです。99%無理でも1%

の可能性に賭けてみる価値はあります。

さらなる飛躍を期待しています。

それが場所で、いろんな経験をすること

であります。これまでの一年間は私に

とつて忘れられないものです。これから

と出逢つて過ごしたこの一年間は私に

止めないでください。そして今までお

世話をなつた人への感謝の気持ちを忘れ

ないでください。新たな目標へ向かって

今日この日をまた新たなスタートだと思います。

い、これから先の人生を切り開いていくことを願っています。

贈る言葉

一組担任 山本有里子

卒業おめでとうございます。卒業式を

迎えて、今はどんな気持ちですか。「も

う卒業だ」「やっと卒業だ」「嬉しい」

「寂しい」と思いは様々でしょう。同じ

出来事のはずなのに、心の持ち方ひとつ

で同じものも違つて見えるものです。

この三年間で経験した楽しかったこ

と、辛かつたこと、嫌だつたことも明日

になればいい思い出となつていてしま

う。時には今まで振り返つて自分を客

観的に見つめてみるのもいいのではと思

います。こんなことがあつたなど友人と

たつもりです。ときに優しく、ときに厳

しく。盛り上がるときには一緒に盛り上

がり、悔しがるときは一緒に悔しがる。

まだまだ幼い君たちに伝えたいことは沢

山あります。立派に巣立つていく姿を

想像すると、うれしいような悲しいよう

な複雑な気持ちです。これからも、それ

ぞの場所で、いろんな経験をすること

であります。これまでの一年間は私に

とつて忘れられないものです。これから

と出逢つて過ごしたこの一年間は私に

止めないでください。そして今までお

世話をなつた人への感謝の気持ちを忘れ

ないでください。新たな目標へ向かって

今日この日をまた新たなスタートだと思います。

い、これから先の人生を切り開いていくことを願っています。

人生これからです。99%無理でも1%

の可能性に賭けてみる価値はあります。

さらなる飛躍を期待しています。

それが場所で、いろんな経験をすること

であります。これまでの一年間は私に

とつて忘れられないものです。これから

と出逢つて過ごしたこの一年間は私に

止めないでください。そして今までお

世話をなつた人への感謝の気持ちを忘れ

節目にあたつて

四組担任 縣 和美

卒業おめでとう。みなさんは高校卒業という人生的の節目を迎えていました。今後の気持ちとしては、寂しさよりも次のステップへの期待の方が大きいのではないでしょうか。そして、今後もいくつもの節目を経て、それらを糧に大きな人間になっていくのだろうと思います。さあ、気持ちを切り替えて、新たなステージへ向かいましょう。過去は心の支えにするものであって、こだわるものではあります。人生嫌なことも多いけれど、楽しいことも多い。世界と触れあい「ずれ」を経験しなければ、脳は創造的にならなせん。人生嫌なことも多いけれど、楽しい成長しないとか。(茂木さんが言つていましたね)多くのことを経験し、いくつもの節目を迎え、大きな人間になつてほしいと思います。

ちなみに、昨年六月、私も一つの節目を迎えるました。四組のみんな、お祝いあがとう。毎週金曜日に使っています。この節目を迎えるためには、あといろ大きな人間になるためには、あといろの節目を迎ればよいのやら。

自分を信じて、突っ走れ!

六組担任 前田 昌美

う月日が流れました。

僕は君たちに何かができたとは今でも思いません。君達を育て、ここまで導いたのは間瀬先生をはじめ、入学した時からここまで君達と日々を共にした先生方です。君達のことを想いながら転勤されていった先生方です。だから君達は、その先生方を思い出しながら、胸を張つて卒業してください。

五組のみなさん、この一年本当にあつたという間でしたね。一年前、はじめて教室に入つたときの何とも言えない緊張感は今でも忘れません。僕が不安だった以上に、君達も不安だったのでしょうか。でも、無事に今日という日を迎えることができました。本当に感謝しています。

卒業生のみなさん、これから先、多くのことが君達を待つています。苦しいことやつらいことも多く待つています。でも、自分の選んだ道、自分の選択に胸を張り、「これでよかつた」と思える人になつてください。

父さん、お母さん、保護者の方々が、とつても嬉しそうな顔をして、君たちをだっこしたり、おんぶしたりしている写真があるよ。かわいがられて育てられたんだなーと思います。

みんなと三年間過ごした毎日は私にとっても大切な日々でした。みんなに伝えたかったことは、山ほどあったけど、授業は進めなくてはいけないし、STは短すぎるし、LTはやることがあり、あらためて話す時間もなく、あまり伝えられなかつたのが心残り。それでここで、一気に書いてみます。「お、集中して黙と勉強する姿、きりつとしていいな。」「ちょっと自信がないのかな?やればきっとできるのに。」「楽しそうだめだよ。限界を体験して一周りおおきくなるよ。」「すごいな、やればできるじやない?」「三年になってグンと成長したね。」

「体育祭、必死な姿がかっこいい!」「けつこう、芸達者が多いのね、修学旅行の余興、文化祭の有志とともに楽しかったよ。」「英語の授業大きな声で読んで、楽しくペアーアクティビティ活動、英語教師つて楽しいわ!」:最後に卒業するみんなへ「自分を信じて、突っ走れ!」卒業おめでとう。

卒業生へ

一組副担任 新海 太郎

卒業おめでとうございます。がんばつたね。高校最後の一年を一緒に過ごせたのは光榮でした。はじめて顔を合せた四

月、みんな殊勝な(まじめーな)顔つきばかりしていたから、てつきりそういうものが続くのだと思つていました。そんなことなかつたね。続いて三日くらい

だつたね。すぐに打ち解け合つて、冗談の応酬が繰り広げられました。文化祭でやつたS.M.A.Pじゃないけれど、「ムダなことを一緒にしようよ」というのが『JOY!!』の魔法だから、ハリポタ以上に魔法だらけの学年でした。その調子で卒業後も世界中に素敵な魔法を振りまいて下さい!

卒業生のみなさんへ

三組副担任 杉山久美子

ご卒業おめでとうございます。

私自身は高校を卒業して十年以上経ちますが、高校の頃の友人とは、今でも付き合いがあります。高校生の間に得た友人、知識、技能は一生ものです。ずっと大切にしてください。

今、みなさんは自分の夢に向かって飛び立とうとしているところですが、この

卒業おめでとうございます。みなさんが大府東高校に入学してから、三年とい



卒業生へ

五組担任 辻 明良

卒業おめでとうございます。みなさんが大府東高校に入学してから、三年とい

す。何年か先に、誇れる自分でいられる
よう、陰ながら応援しています!

卒業生へ

四組副担任 竹内 友英

ご卒業おめでとうございます。

大府東高等学校の卒業生としての誇り
を持つて邁進してください。良き日本の
伝統を継承し、日本人であることの誇り
を持ちましょう。

卒業生の皆様、本日はぜひ保護者の方
やお世話になった方々に「感謝」の気持ち
を自分の言葉で伝えてください。
一度しかない人生を楽しく有意義なもの
にしてください。

想い出をありがとう。
諸君の輝かしい未来に乾杯。

本当の勉強

五組副担任 齋藤久美子

ご卒業おめでとうございます。

さて勉強って「教室で先生に教えてもら
うもの」と思つていませんか? 学校を
終えたら勉強は終わりではありません。
私は本当の勉強は生活に密着したものだ
と思います。限られたお給料で一ヶ月う
まく生活していくことは数学を使う経済
学だし、自分の健康を考えて献立を決め
ることは家庭科や生物に通じています。
よく考え学ぶことは自分の生活を豊か
にします。これからが本当の勉強です。
がんばってください!

卒業、おめでとう

六組副担任 加藤 稔明

皆さんと先生方に助けられた日々の連
続で、感謝の言葉しかありません。

なる向上心を胸に、労を惜しまず、努力
を積み重ねて、前へ進みましょう。

卒業生へ

六組副担任 山本 孝次

パキスタンの少女マララ・ユスフザイ
さんは、七月十二日、十六歳の誕生日に
国連で言った。一人の子ども、一人の教
師、一冊の本、一本のペンから世界を変
えられると。

二十七年間の監獄生活の後に南アフリ
カの大統領となつたネルソン・マンデラ
さんは言つた。生きるうえで最も偉大な
栄光は、決して転ばないことにがあるので
はない。転ぶたびに起き上がり続けるこ
とにあるのだと。

革新的な万能細胞を開発した小保方晴
子さんは言つた。何度もやめようと思つ
たけれど、あと一日だけがんばろうと続
けてきて、いつの間にか今日に至つた
と。

君はいつ何を語るのか。楽しみである。



三つの言葉を贈ります。

感謝、「ありがとうございます。」

お互いの心を豊かにする言葉です。

努力、「自身と未来は変えられる。」

想いは力を、努力は道を与えます。

窮屈は自分自身を成長させる機会で
す。

大府市とポートフィリップ市が姉妹都
市になつて今年で二〇周年になりますが、
その記念のイベントです。

卒業生へ

六組副担任 山田 和史

卒業おめでとう。

物理では現象を明確にとらえるため
に、作図がとても大切だと教えてきました
ね。問題を解くための作図でしたね。

今度は、諸君には未来を明確に意識する
ための作図が必要となつてきます。
人生の作図です。自分の夢を大きく描
いてください。そして、実現のために何
度も何度も書きなおしてください。幸多
かれと祈る。



国際交流部

平成二十六年二月二日に大府市役所に
て「国際交流デー・オーストラリアとの
出会い」という催しが開かれました。

大府市とポートフィリップ市が姉妹都
市になつて今年で二〇周年になりますが、
その記念のイベントです。

大嶋	山元	東村	竹内	新川	熊澤	叶田	杉山	中村	小久保	柴田	田中	諏訪	鈴置	伊藤	川口	角田	はるか	鴻上	千由紀	衣織	尾山	冬青賞
乃倫	優	和志	健	智希	友太	涉	由記	好太	隼	優紀	翔	景太	拓也	大登						伊藤	スポート賞	
惠																				杏奈	祥隆	
二月十五日現在	若松	山下	森	南野	水野	深谷	平林	梶原	福田	林	河西	伊藤	渡部	工藤	加古	藤橋	野村					
	佑真	耕大	貴洋	卓巳	哲譽	基貴	和晃	嘉人	真也	幸奈	愛理	沙莉	公貴	雄祥	太美	由茉						

おめでとう!!

平成25年度 部活動試合結果 (11月~2月)

サッカー	<愛知県高等学校新人体育大会知多支部予選> 1回戦 3-0 東海商 準決勝リーグ 3-0 横須賀、2-0 常滑、2-1 大府 代表決定 ①2-2 知多翔洋 p k 5-4 ②1-1 阿久比 p k 2-4 (第2位)	県大会出場
柔道	<愛知県高等学校新人体育大会知多支部予選> 男子団体 予選リーグ 0×5人残し ○ 半田農業、○1×0 東浦 決勝トーナメント 1回戦 0×5 ○ 知多翔洋 男子個人 石塚 (第2位) 堀江 1回戦敗退 女子個人 松島 1回戦敗退 < 同 県大会 > 男子個人 石塚 2回戦敗退 堀江 1回戦敗退	県大会
ソフトテニス (女子)	<愛知県高等学校新人体育大会> 個人 上田・小野組 1回戦敗退	県大会
バスケットボール(男子)	<第44回全国高等学校バスケットボール選抜優勝大会> 1回戦 92-53 春日井東、2回戦 76-67 春日井西、3回戦 102-69 豊橋東 二次トーナメント 4回戦 64-63 起工業、5回戦 35-153 愛産大工業 県ベスト16 <愛知県高等学校新人体育大会知多支部予選> 1回戦 89-58 半田、2回戦 78-58 大府 準決勝 77-62 知多翔洋、決 勝 60-67 横須賀 (第2位) < 同 県大会 > 1回戦 65-96 愛産大三河	県大会出場
バスケットボール(女子)	<第44回全国高等学校バスケットボール選抜優勝大会> 1回戦 84-42 愛み大瑞穂、2回戦 85-32 東郷 3回戦 68-51 半田商業 二次トーナメント 52-65 聖霊 <愛知県高等学校新人体育大会知多支部予選> 1回戦 72-34 東浦、2回戦 72-19 東海南 準決勝 65-41 常滑、決 勝 54-61 大府 (第2位) < 同 県大会 > 1回戦 55-74 国府	県大会出場
バレーボール (女子)	<愛知県高等学校新人体育大会知多支部予選> 1回戦 0-2 阿久比	
バドミントン (男子)	<愛知県高等学校学年別大会> ダブルス 角谷・千葉組 5回戦敗退 ベスト32、石橋・太田組 4回戦敗退 ベスト64	県大会
バドミントン (女子)	<愛知県高等学校学年別大会> ダブルス 浅井・西脇、伊藤・深谷組 4回戦敗退 シングルス 西脇 4回戦敗退	県大会
卓球	<知多地区高等学校1・2年生卓球大会> 男子シングルス 土屋・浅野 3回戦敗退 ベスト64 2名 2回戦敗退、6名 1回戦敗退 <知多地区高等学校卓球大会> 男子シングルス 浅野 4回戦敗退、杉山 ベスト32 1名 3回戦敗退、2名 2回戦敗退、4名 1回戦敗退 男子ダブルス 2組 2回戦敗退、2組 1回戦敗退	